

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. März 2008

Ruhebänke in der Kostheimer Gemarkung (CDU)

Der Magistrat der LH Wiesbaden möge beschließen, in Absprache mit dem OBR Mainz-Kostheim Ruhebänke in der Kostheimer Gemarkung aufzustellen.

Die Kostheimer Gemarkung lädt zu Spaziergängen, Wanderungen zu Fuß oder per Fahrrad ein. Es fehlen jedoch gerade für Fußgänger Rastmöglichkeiten, um unterwegs mal eine kurze oder längere Pause einzulegen. Hier sollte Abhilfe geschaffen werden, wobei die Kompetenz des Ortslandwirtes genutzt werden könnte.

Eine Standortliste wird nachgereicht.

Beschluss Nr. 0034

Mit Ergänzung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher